

Le Journal**Éditoriaux**

- 7 Pourquoi faut-il défendre les diplômes universitaires et en particulier le DU de Phlébologie de l'Université Pierre et Marie Curie/Paris 6 ?
Benhamou A.C., Vin F.
- 9 En Espagne, aussi... Un master de phlébologie et de lymphologie est né !
Benigni J.P.

Articles originaux

- 10 Comment réussir le traitement de la grande veine saphène avec injection de mousse à l'aide d'un cathéter long avec ballonnet ?
Biasi G., Sponza M.
- 17 Traitement de l'insuffisance veineuse superficielle primaire en pratique quotidienne : évaluation comparative du laser endoveineux versus traitement chirurgical conventionnel.
Imsand D., Ducrey N., Kayoumi A., Kern P., Marques-Vidal P., Mazzolai L., Depairon M.
- 23 L'effet de la marche suite à une posture statique prolongée sur les variables physiologiques et la circulation des membres inférieurs.
Taillefer F., Boucher J.P., Zummo M., Comtois A.S., Savard R.

Mises au point

- 31 Les complications de la micro-sclérothérapie des télangiectasies.
Kern P.
- 37 Sclérothérapie chez le patient thrombophile connu. Étude prospective randomisée contrôlée de 105 cas.
Hamel-Desnos C.M., Gillet J.L., Desnos P.R., Allaert F.-A.
- 45 Le traitement endoveineux des varices par injection de mousse sclérosante sous échographie : la technique à quatre mains.
Guedes J.M., Lecocq J.M.
- 49 Utilisation d'une veine saphène incontinente pour la revascularisation artérielle périphérique. Est-ce une bonne option thérapeutique ?
Lemonnier T., Millon A., Deelchand A., Chevalier J.M., Feugier P.

- 53 La phlébothérapie régénératrice tridimensionnelle ambulatoire (TRAP) : concept innovant de traitement de la varicose.
Capurro S.
- 59 Indications et résultats de la ligature coelioscopique des veines perforantes incontinentes dans les récurrences variqueuses compliquées.
Mikati A.
- 69 Chirurgie de la jonction saphéno-poplitée « pathologique ».
Creton D.

Le Magazine**Pratique professionnelle****Actualités thérapeutiques**

- 74 Intérêt d'un nouveau dispositif porte-sonde pour le traitement échoguidé des varices.
Grimaldi N.
- 77 Sur-matelas climatisé : une innovation dans le traitement symptomatique de la maladie veineuse fonctionnelle.
Tamburini Ph.

Fiche Pratique

- 79 Attitude pratique devant une lipohypertrophie (cellulite) de la partie distale des membres inférieurs.
Chardonneau J.M.

La SFP dans le monde**La SFP et « Contacts » en Afrique - Reportage**

- 81 Prise en charge des éléphantiasis (filariose lymphatique) et projet de création d'une unité de soins spécifique au Burkina-Faso.
Gillet J.L., Cornu-Thenard A., Grimaldi N., Cornu-Thenard E., Gillet N., Cornu-Thenard Am., Cornu-Thenard F.

Suisse

- 89 La Société Suisse de Phlébologie : 50 ans déjà...
Kern P.

Partenariat avec les revues internationales de Phlébologie

- 91 Résumés d'articles publiés dans la revue « Phlebology » Volume 24 ; N° 4 : Août 2009.

SFP Infos

- 94 Calendrier des Congrès.

The Journal**Editorials**

- 7 Why support should be given to university diplomas (UD) and particularly the UD in Phlebology of Pierre et Marie Curie University (Paris 6)?
Benhamou A.C., Vin F.
- 9 In Spain also...
A master of phlebology and lymphology is born!
Benigni J.P.

Original Articles

- 10 How to succeed in treating the GSV with foam injections by means of a balloon catheter?
Biasi G., Sponza M.
- 17 Treatment of primary superficial venous insufficiency: endovenous laser versus conventional surgery in our practice.
Imsand D., Ducrey N., Kayoumi A., Kern P., Marques-Vidal P., Mazzolai L., Depairon M.
- 23 The effect of walking following a prolonged static posture on physiological parameters linked to lower limb muscle blood flow.
Taillefer F., Boucher J.P., Zummo M., Comtois A.S., Savard R.

Updates

- 31 Complications of microsclerotherapy of telangiectases.
Kern P.
- 37 Sclerotherapy of varicose veins in patients with documented thrombophilia: a prospective controlled randomized study of 105 cases.
Hamel-Desnos C.M., Gillet J.L., Desnos P.R., Allaert F.-A.
- 45 Endovenous treatment of varices by echoguided sclerosing foam injection: the four-handed technique.
Guedes J.M., Lecocq J.M.
- 49 Is an incompetent saphenous vein of any use in peripheral vascular revascularisation?
Lemonnier T., Millon A., Deelchand A., Chevalier J.M., Feugier P.

- 53 Tridimensional regenerative ambulatory phlebotomy (TRAP): a new concept in the treatment of varicosis.
Capurro S.
- 59 Indications and results of endoscopic ligation of incompetent perforating veins in complicated recurrent varices.
Mikati A.
- 69 Surgery of the "pathological" sapheno popliteal junction.
Creton D.

SFP Magazine**Professional Practice****Therapeutic News**

- 74 Use of a new probe-carrier in the echoguided treatment of varices.
Grimaldi N.
- 77 Air-conditioned over-mattress: an innovation in the treatment of patients with venous symptomatology.
Tamburini Ph.

Practical Index Card

- 79 Management of lipohypertrophy ("cellulite") of the distal part of the lower limbs.
Chardonneau J.M.

The SFP in the World**The SFP and « Contacts » in Africa - Reportage**

- 81 Management of elephantiasis (lymphatic filariasis) and planned creation of a specific treatment unit in Burkina-Faso.
Gillet J.L., Cornu-Thenard A., Grimaldi N., Cornu-Thenard E., Gillet N., Cornu-Thenard Am., Cornu-Thenard F.

Switzerland

- 89 The Swiss Society of Phlebology: 50 years already...
Kern P.

Partnership with International Journals of Phlebology

- 91 Summaries of articles published in « Phlebology » Volume 24 ; No 4 : August 2009.

SFP Infos

- 94 Calendar of Congresses.